



Hmmm, was denken Sie - warum?

Es ist der Schlemmermonat und über die Festtage wird zugeschlagen. Es gibt Extraportionen, kreuz und quer. Egal ob bio oder nicht. Egal ob Antibiotika und andere Gifte enthalten sind (Stichwort: Lachs). Man will sich etwas gönnen. Es soll täglich fein schmecken und die Bäuche füllen bis die Säure hochkommt. Dann einen Schnaps, der wieder Ruhe in den Bauch bringen soll. Geht es etwas besser, wird weitergeschlemmt und getrunken.

Die Köpfe werden rot (Bluthochdruck, Diabetes), die Arthritis, der Tumor oder andere Erkrankungen fühlen sich äusserst wohl. Sie werden endlich wieder einmal ernährt und können wieder wachsen. Im Januar rennen die Schmausenden zu ihrem Arzt, klönen über ihr Leiden und holen sich chemische Substanzen, oft auch Extraportionen und med. Behandlungen.

Der Arzt freuts, es ist für ihn finanziell der beste Monat. So soll es auch sein. **Oder was meinen Sie - was meint Ihr Gehirn?** Wollen Sie wieder im Januar bei Null beginnen bis der Körper endlich Ihre Krankheit heilen kann.

Und schon bald kommen die nächsten Schlemmertage: Ostern...